
DEVO DIZER QUE E GRANDE O NAMER DE EMENDAS QUE PRECISARA SEACOLHIDAS PELO

PLENARIO COMO ACOLHIDAS FORAM PELAS COMISSOES, PARA QUE SE LACA JUSTICA E SE

ATERIA SE NAO DE MANEIRA IDEAI E EFEITA PELO MENOS NA MEDIDA DO QUE

MODERNOS NO INALANTE, AOS SERVIDORES DO ESTADO

DOIS PONTOS DE\'EM SER DESTACADOS NESTA OPORTUNIDADE EM

PRIMEIRO LUGAR, QUERO SALIENTAR AS NECESSIDADES DO MAGISTERIO DE SAO PAULO,

MAGISTERIO QUE VINH• TRADICIONALMENTE REIVINDICANDO DOS PODERES PUBLICOS UNIA

POMOCAO FUNCIONA UMA POSICAO NIASI COMPATIVEL COM AS SUAS RESPONSABILIDADES NO

QUADRO DO FUNCIONALISMO PUBLICO DO ESTADO OBTEVE DEPOIS DO IRMA LUTA DE

GRANDES PROPORCOES UMA PROMOCAO RAZOAVEL: NAO TUDO QUANTO MEECIA NEM

TUDO QUANTO REIVINDICAVA MAS UMA PROMOCAO RAZOAVEL AGORA, AS CODICOES

*AO OUTRAS: OUTRAS REIVINDICACOES SE FIZERAM; OUTRAS CATEGORIAS FORAM

POSTERIORMENTE ATENDIDAS E A PARTE COMPLEMENTAR DAS REIVINDICACOES DO MAGISTERIO NAO

FOI ATENDIDA E O PROFESORADO DE SAO PAULO ENCONTRA SE, NESTE INSTANTE NA

PERSPETIVA DE DESFECHAR UNIA GRANDE OFENSIVA REIVINDICATORIA A FIM DE. RECUPERAR A

L•ICAO QUE PERDEU LIE QUADRO DO FUNEIOTTALISOLO (IO ESTADO

(ASSUME A PRESIDENCIA O SR. ABREU SALIR

APRESENTAAOS ALGUMAS EMENDAS PARA ACUDIR O MAGISTERIO E OUTROS

SRS DEPUTADOS TANIEL APRESENTARAM EMENDAS DE INTERESSE DO PROFESORADO

SAO EMENDAS QUE, DE CERTO MODO JA FORATA ELAS PROPRIAS, SUPERADAS POR

OUTROS PROJETOS E POR CICUNSTANCIAS VARIAS QUE ATROPELARAM OS ACONTECIMENTOS

MAS. DE QUALQUER MANEIRA, APELO A CASA PARA QUE ACOLHA AS EMENDAS QUE

ATENDEM O PROFESSORADO *DR; SAO PAULO. A FINI DE QUE SE FACA JTTSTICA. SE LAO TOTAL,

CONIO SERIA O IDEAL, P€LO MENOS PARCIAL, AO MAGISTERIO QUE TANTO MERECE E

REALMENTE PRECISA

NAO POSSO COMPREENDER POR" QUE O GOVERNO DE SAO ATLO OMITIU O

MAGISTERIO DE NIVEL MEDIO NA RATIFICARAO QTE DA AOS PORTADORES DE DIPLOMA DE

ESCOLA SUPERIOR; NAO ¡\ISSO ENTENDER ESO I•SSO ATRIBUIR A UMA OMISSAO

INVOCARIA AEXCLUSAO DOS PROFESSORES DE ESCOLAS DE LIVEL MEDIO DESTE TRATAMENTO

PREFERENCIAL QUE SE DA, COM JUSTICA, AQUELES QUE TRAZEM PARA O DESEMPENHO DE SUAS

FUNCOES PUBLICAS O DIPLOMA OBTIDO DEPOIS DE VATOS ANOS DE CURSO UNIVERSITARIO

ENTENDO, SRS DEPUTADOS, QUE O MAGISTERIO PRIMARIO NAO PODE PERMANECER TIA

REFERENCIA *36*'. O PROPRIO DEPARTAMENTO ESTADUAL DE ADMINISTRACAO RECONHECEU,

-

NUM MEMORIAL DO CENTRO DO PROFESSORADO PAULISTA, QUE A ESTA CATEGORIA QUE E O

MAGISTERIO PRIMARIO, DEVER-SE-A CONFERIR, DESDE LOGO A REFEREENCIA *39*'. E DEPOIS

DE OUTRAS REESTRUTURACOES QUE SE FIZERAM, E DEPOIS DE OUTRAS REESTRUTURACOES QUE SE

PROPUSERAM POR INICIATIVA DO PODER EXECUTIVO OIT DO PODER LEGISLATIVO, A PROPRIA

REFERENCIA *39** JA FOI SUPERADA COMO MEDIDA CAPAZ DE ATENDER AS REIVINDICACOES

DOS PROFESORES

NESTAS CONDICOES, ENTENDO QUE AS EMENDAS APRESENTADAS PARA ATENDER

AO MAGISTERIO DE SAO PAULO PODEM E DEVEM RECEBER A ACOLHIDA DESTA CASA.

PERALLE A CERTEZA DE QUE, DENTRE OUTRAS EMENDAS AQUELAS QUE ATENDEM AOS PROFESSORES

ESCO-LARESDO ENSINO PRIMARIO E MEDIO, BEM CONTO AQUELAS QUE ATENDEM AS AUTORIDADESSERAO ACOLHIDAS POR ESTA CASA. APRESENTEI A EMENDA DE N. 22 QUE CONCEDE

AOS DIRETORES DE ESCOLAS PRIMARIAS SECUNDARIAS IDUSTRIAIS E AGRICOLAS MAJORACAO

NO SEU "PIO LABORE", POIS O PROJETO DE ORIGEM GOVERNAMENTAL E INJUSTO QUANDO

EXCLUI OS DIRETORES DE ESCOLAS DO AUMENTO DE 40,* TIO "PRO LABORE", QUE DUETT A

OUTORS SERVIDORES SE O "PRO LABORE'' E MEDIDA QUE SE CONCEDE PARA ATENDER A HORAS

EXTRAS DE TRABALHO, NAO SEI PORQUE EUT QUE RAZAO SE JUSTIFICARIA O PODER EXECUTIVO,.

E PODERIA ADOTA-LA O PODER" LEGISLATIVO, PARA EXCLUIR OS DIRETORES DAS ESCOLAS DE

NIVEL PRIMARIO, SECUNDARIO, INDUUSTRIAL AGRICOLA E NORMAL DESTE AUTUSTO DE 40*:O

SOBRE O "PRO LABORE" PARA AS HORAS EXTRAS DE SERVI.

TAMBEM TENHO EMENDAS OUTRAS QUE. TENHO CERTEL MERECERAO A

ACOLHIDA DESTA CASA. ASSIM POR EXEMPLO AQUELAS QUE ELEVAM AS ADITDAS DE CUSTA

CONCEDIDAS AOS PROFC..•ORES QUE TRABALHAM NA ROCA QUE FORAM FIXADAS NUM PASSADO

. LONGIQUO EM 20 CRUZEIROS POR DIA, QUANDO HOJE DEVERIAM SER NO MINIMO DE 100

CRUZEIROS, PARA NAO SET'ERA RIDICULAS O TREMIDO QUE A LEI OFERECE AOS PROFESSORES

QUE TRABALHAM NO MEIO RURAL, QUE VIVEM ENL ESCOLAS NAO SERVIDAS POR ESTRADAS DE

FERRO OU DE RODAGEM, QUE CONSEGUEM UM MINIMO DE DIAS LETIVOS, UNL INIMO DE
-

APROVACAO DE ALUNOS, NAO PODE CONTINUAR A SER DE 1.000 CRUZEIROS POR ANO. NA. FNAS MODESTA DAS HIPOTESES, NAO RIDICULA DEVE SER DE. PELO INELLOS, DEZ

PARA SER"

LILL CRUZEIROS ANUAIS, QUE E AINDA MUITO POUCO MAS QUE E O ASSINLO QUE SE PODE

OFERECER DESEJO AINDA SALIENTAR A ATUACAO DO D.C. NA LUTA EM FAVOR DOS

SERVIDORES PUBLICOS DE TODAS AS CATEGORIAS E HISETS. OS NOBRES DEPUTADOS NAGIB

CHAIB FERNANDO MAUTO ROBERTO CARDOSO ALVOS, FELICIO CASTELANO E OUTROS

COMPANHEIROS EMPENHARAM-SE NO EXTREMO LIMITE DE SUAS POSSIBILIDADES, CONI O APOIO

DOS DEMAIS INTEGRANTES DA BANCADA DO D.C. PARA QUE ESTE PROJETO PUDESSE

VENCER ,AS DIFICULDADES DAS COMISSOES E CHEGAI' AO EXAME FINAL DESTE PLENARIO NA

EXPECTATIVA DE APROVACAO CONVENIENTE DESEJO SALIENTAR O PARECER DO NOBRE

DEPUTADO NAGIB CHAIB, CONIO RELATOR DA MATERIA NA COMISSAO DE SERVICO CIVIL S. EXA.

OFERECEU PARECER QUE FOI APROVADO PORAQUELA DOUTA COMISSAO, SOB A PRESIDENCIA

CONVENIENTEDENOBRE DEPUTADO ROBERTO CARDOSO ALVES, CONSIDERANDO DA MANEIRA NIASIO PROBLEMA DO NIVEL •LNIVERSITARIP.

ASSIM, O PARECER DO NOBRE DEPUTADO NAGIB CHAIB OFERECE, A PARTIR

DE MAIO DO CON-DENO ANO, UNIA IGUALDADE DE TRATAMENTO PAIA TODOS OS SERVIDORES

DE NIVEL UNIVERSITARIO, E ESTENDE AOS PROFESSORES DE NIVEI MEDIO, COMO L•AO

PODERIA DEIXAR DE SETI- O TRATAMENTO DE NIVEL UNIVERSITARIO A QUE FAZEM JUS.

POTOMETRO LADA E DE SE DESTACAR A ATUACAO DO NOBRE DEPUTADO FERNANDO HAURO D*T

BANCADA DO PARTIDO DEMOCRATA CRISTAO, TENHO HONRA DE LIDERAR NESTA
CA* QUE A,

SA, TOMOU A INICIATIVA DE INCORPORAR, SOB FORMA DE EMENDA AO PROJETO DE LEI

- A

N. 1.298, QUE ESTA PRESTES A SAIR DESTA CASA, A PROPRIA MENSAGEM TIA INTEGRA, DO

SR. GOVERNADOR QUE CONCEDE UNI TRATAMENTO MAIS JUSTO AOS ESCRITURARIOS DO ESTADO

A INICIATIVA DO NOBRE DEPUTADO FERNANDO MAURO VISA ACELERAR A

MARCHA DA PROPRIA MENSAGEM DO GOVERNADOR, QUE QUER ATENDER AOS

ESUMARIOS DO ESTADO, MAS CUJA MENSAGEM SO CHEGOU A ESTA CASA LIA SEMANA PASSADA,

NA ANTEVESPERA DO ENCERRAMENTO DESTA CONVOCACAO EXTRAORDINARIA DA ASSEMBLEIA

SO COM A ACEITACAO DA EMENDA DO NOBRE DEPUTADO FERNANDO

MAURO, DOADA NO SEU PARECER DA COMISSAO DE FINANCA% SERA POSSIVEL A

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA FAZER JUSTICA AOS ESCRITURARIOS DO ESTADO, QUE, DE OUTRA

MANEIRA, TERIAM DE ESPERAI NOVA CONVOC,ACAO DA ASSEMBLEIA PARA VER EXAMINADA A

MENSAGEM DO SI'. GOVERNADOR A DEFESA DOS ASSISTENTES SOCIAIS, QUE FEZ O NOBRE

DEPUTADO CARDOSO ALVES, VEM, MAIS UNIA VEZ, POR EM DESTAQUE A ATUACAO D;T

BANCADA DO D.C. QUE AO LADO DAS DEMAS BANCADAS COM ASSENTO NESTA CASA,

FEZ TUDO QUANTO PODE PARA QUE O FUNCIONALISMO PUBLICO TIEME NESTE PROJETO,

CONI AS MODIFICACOES DESTA CASA, UNI TRATAMENTO CONDIGNO

AO ENCERRAR ESTAS NINHAI PALAVRAS, DESEJO, AIND•A FILNA VEZ, APELAR

AOS SRS DEPUTADOS NO SENTIDO DE QUE SEJAM APROVADAS A.S EMENDAS QUE ATENDENT

AOS PROFESSORES E AO* ESCRITURARIOS DO ESTADO REALMENTE, O ATENDIMENTO DO

MAGISTERIO E IMPRESCINDIVEL, E O ATENDIMENTO DAS EMENDAS SERA APENAS UMA SA-

TISFACAO PARCIAL DAS REIVINDICACOES DOS PROFESSORES, E O ATENDIMENTO DOS

ESCRITURARIOS ESTA CONTIDDO TAA PROPRIA MENSAGEM DO SR. GOVERNADOR, QUE SO TEVE UM

DEFEITO: CHEGAR TARDE A ESTA CASA. MAS CAL• AO PLENARIO CORRIGIR ESTE DEFEITO

VOTADA A FAVOR DO PARECER DO DEPUTADO FERNANDO MAURE QUE INCORPORA EM

FORMA DE EMENDA, A MENSAGEM DO SL'. GOVERNADOR

NESTE TERMOS, DEIXO A TRIBUNA, ABDICANDO DA OPORTUNIDADE DE MAIS

FALAR A ASSEMBLEIA SOBRE TAO SIGNIFICATIVA MATERIA LIE TAMANHA IMPORTANCIA,

PA,R'A NAO RETARDAR A VEACAO QUE RECLAMO SEJA A LNAS URGENTE E CONVENIENTE

POSSIVEL *

O SR. ANGELO ZANINI (SEM REVI•O DO ORADOR - SR.

PRESIDENTE E SRS DEPUTADOS, O PROJETO TIE LEI QUE ESTALAMOS EXAMINANDO NESTE

AGONIENTO TREML O OBJETIVO PRINCIPAL DE VALORIZAR AS REFERENCIAA DE SALARIO» E VENENO

TOSCUSTO DO FUNCIONALISMO ESTADUAL A SUA JUSTIFICATIVA BASEIA-SE NA ELEVACAO DO

DE VIDA, QUE. NO ATTO DE 1962, FOI DA ORDEN) DE QUASE 60'.*. ALGUMAS EMENDA

FORAM APRESENTADAS PELOS SRS DEPUTADOS, OBERVANDO APERFEICOAR O PROJETO,

INCLUIDO DISPOSICCÕES NELE OMITIDAS NAO DESEJO ENUMERAR TODAS ESSAS EMENDA

POIS ISSO DEMANDARIA TEMPO E ENOS OB|IGACAO DE APROVAR IMEDIAPACIENTE ESTE

PROJETO

QUERO, ENTRETANTO, COLOCAI" EM RECEVO ,•LGNUN,-S EMENDES QNE

MERECERAM A ATENCAO ESPECIAL DESTA CASA. UN'TA DE•I•,QUE A MEU VER E A PRINCIPAL, E

(LE AUTORIA DO IUSTRE RELATOR DA COMISSAO DE FINANCAS DEPUTADO FERNANDO MAMO

E;* A QUE VISA DAR ,AOS E.SEIITTNARIOE TIO ESTADO MN MELHOR TRATAMENTO, POIS :**

ENCOTRAM ES.SES OPEROSO SERVIDORES EM SITUACAO DE INFERIORIDADE EM RELACAO AOS

SOUS COLEGAS HOUVE TERUO QUE NAO VAI LONGE EM QUE ELES TINHAN RENUMERACAO

CORRESPONDENTE A DOS PROFESSORES PRIMARIOS MAS, EM VIRTUDE DE UM PROJETO DE

LEI APROVADO POR ESTA CASA, FOI FEITA, JUSTICA AOS PROFESORES, QUE TIVERAM

MELHORADOS SETTAS PADROES DE VENCIMENTOS ORD, O SR-. CHEFE DO EXECUTIVO ESTAVA NA

OBRAGACAO DE ENCOQUINHAR A ESTA ASEMBLEIA NOVA PROPOSTA, PARA ATENDER A

SITUACAO DOS ESCRITURARIOS, QUE DEVERIAM SER RECOLOCADO¿ NA S:TA ANFIGA POSICAO COAXO

AS.SO NAO FOI FEITO, O DEPUTADO FERNANDO .MAURO. ATRAVES DE STIA EMENDA, PROCUROU

SANAR ESSA TALLAL ETTI OTENCAO A, UMA VELHA E JUSTA REIVINDICACAO DOS ESCRITURARIOS

DOS SERVICOS PUBLICO¿ DO ESTADO DESEJO PEDIR A E**,*A CASA, A* ILUSTRES PARIA°

MENTARES QUE APROVEM A ELNEMA DO NOBRE DEPUTADO FERNANDO MO.URO.

FAZENDOSE, DESTEART JUSTICA AOS ESCRITURADO

O SR. FARABULINI JTIOIOR FOM ASENTAMENTO DO ORADOR) NOBRE

DITADE ANGELO ZAMANI V. EXA., AO LADO DE OUTROS DEPUTADOS DESTA CZA TEM

REALMENTE DESATENDIDO O FUNCIONALISMO PUBLICO V. EXA RECONHECE QUE NA LENEN *

SAGER GOVERNAMENTAL, NLESLLLO LIA ADITIVADA AS DUAS MENSAGENS

GOVERNAMENTAIS, NAO CONSEGUIU O G:»VERNO. ENTRETANTO, FAZER JSTICA A TODOS OS

FUNCIONARIOS PUBLICOS DE TOCAS AS CATEGORIS DO QUADRO DE SERVIDORES PUBLICOE DO EMAD
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T SCRLTUI'ARLOS, O13 PARA ATENDER AOS ESCREVENTES, OIA PARA, APENDER A 0UTI'OS SERVI°

TIMES, FISCAIS SANITARIOS, ORA PARA ATENDER, INCUSIVE A SERVIDORES QUE JAMAIS

CHEGAL-AAL A E.STA CASA PARA RECLAMAR O QUE QUER QUE FOSSE NO FINAL DO OGOVERNO .IG

HO OCASO DO NOSSO MANDATO LEGISLATIVO DEVER-SE-IA PROCEDER A UNI ESTUDO MAI.S

CONSENTANEO CON) A FINALIDADE ELE DAR AO SERVIDOR CONDICOES PATA ENFRENTAR AS

NECESSIDADES LIAIS OBJETIVAS EMTRETANTO ISTO NAO OCORREU CONFORME V. EXA.T

PERCEBE NOS AUTOS DO PROCESSO AIM SEI PERFEITAMENTE QUE, DETONANTE A TARDO

DE ONTEM E DURANTE A TARDE CIE IXOJE, SE PROCESSARAM ALGIS ACORDOS ENTRA AS

BAUCO DESTA OAS PAR,Q, ATENDER ESTA ORT AQUELA CATEGORIA; ENTRETANTO

VERIFICAMOS QUE APROVADAS AS EMENDAS HAVERA ALECINIAS INJUSTICAS FLAGRANTES QUE E*•,T•T

CASA NAO ODERA ,'ABSOLUTAMENTE, ACEITAR A,•IM DESEJO QUE V. EXD ALIADO AOS

OEMATS NOBRES DEPUTADOS DESTA CASA. PROCEDA A ANATIE DE TINTA POSTUMA DAS

EMENDAS, A FIMM DE QUE POSSACOS VOTAS CONSCIENTEMENTE, LNESLLLO CONTRARIODO TT

TOUTE DO CALLEFE DO PO* R EXECUTIVO VERIFICA V. EXA. QUE O ATNETO GUE O

FROF CARVALHO PINTO DECIDIU ATRIBUIR NOS SERVIDORES TOI REMANENTE IRRISORIO A

NAO ATENDE AS NECESSIDADES PRIMARIAS DOS SERVIDORES O NOBRE DEPUTADO SOLO

15OLGES DOS REIS ACASULOU A TRIBUR PAR) DIZER QUE O POFESSOR FOI ESQUECIDO N¿QL,

MENSAGEM ISSO E DO CONHECIEMNTO DE GRANDE PUBLICO DO ESTADO DE SAO PA.ULO.

VEJA V. EXA. QUE GOVERNO E ESTE QUE NAO ,ATENDE NEM AOS PROFESORES T•FFIM.

ESTILHAS AQUI, AGORA PARA EQUACIONAR A JUSTICA QUE COMPTE A, CADA DEPUTADO REAP

IZAT NESTA CAS-O. INDEPENDENTEEMENTE E DEIINA DIE PROVAVEIS ACORDOE QUE

PORVENTURA SE TENHAIS REALIZADO AQUI, E DE SE REQUERER DESTAQUE DAS EMENDAS E VOTAR

ALNA ITA URNA, AQUELAS QUE PROCURE LEIJUSTICA AOS SERVIDORES DO ESP,'•DO.

O SR. ANGELO ZANINI AGRADECO AO NOBRE DEPUTADO LARALUIS

JUNLO SEU APARTE LUITO OPORTO QUE ESCLARECE VARIOS PONTOS QUE ILLTERESSLLTN A,

MATERIA QUE DESATINOS DISCUTINDO NESTE MOMENTO

REMANENTE CENL DI.SSE S. EXA. LUITO BO/N, O PROCESSO 1-ES,SENTE-SA

DE VARIAS FALHAS E NAO ATENDERA A ALTA DO CUSTO DE VIDA, PORQUE, CONIO TIVE

OPORTUNIDADE DE DIZER DE IL•ICIO, O FEP-ONIENO DO ENCA,RECUNHO DO CUZATO DE VID,•

FOI DA OR-DEM DE MAIS DE 60% E ESTE PROJETA DE REAJUSTAMENTO NAO ALCANCA *.

CASA DOO 40%. SERIA INTERESSANTE QUE AQUELAS ERNELDA QUE PROCURARA CORRIGIR AI

INCORRECOES DESTE PROJETO FOE APROVADOS

EMENDA ATENCAO DESTA CASA E QUE DIIAUNTA OUTRA DETOREQUEDEBELECEESCOLAS ARTESANAIS INDUSTRIAISA DO

,•RESPEITO A EFETIVACAO DOS FORAM ESCOLHIDOSOU DENTRE

PROTAIDO DE SAO PAULO. E.S.E. DEDICADOS ELEMENTOS FORAM CRIAD%OS SINSES

FE.•ORES D*,S ESCOLAS ARTESANAIS PORQUE NA OCASIAOINOLENTEEM QUE DE DIRECAO DAI,

ESTABELECIMENTOS NAO SE CRIARAM COLLOTTIFUNCIONARIOSOS CARGO¿RESPODEREM PELO

ENTAO A NECESSIDADE DE SERRETO DESIGNADOO PARA

EXPEDIENTE DE.•AS ESCOLAS

RECENTEMENTE, HA QUE•STAO DE UM OU DOIS ANOS, FORAM CRIADAS O,S

DE DIRECAO, LEI ESTABELECEU QUE O PROVIMENTO DESSES CRGO SETUBACARGOS MAS A DEDICACAO

FEITO MEDIANTE CONCUL ORA, NAO SERIA JUSTO QUE SE ESQUECESSE A E

ELEMENTOS DURANTE TANTO• ATT% VEM CUIDANDO DASESCOO TRABALHO DESSES QUE

LAS ARTESANAIS OU INDUSTRIAIS DAI ENTAO, A EMENDA QUE TIVEMOS A OPORTUNIDADE

DE APRESELTTAR E QUE RECEBEI; O NIEMO DE ANGESTAO DE EMENDA 1*/ NA CONLUSAO

DE SERVICO CIVIL ESTABELECENDO O PR-OVUNNTO DE.•E CARGO DE DIRETOR DE ESCOL:A

ARTESANAL OU INDUSTRIAL IDEPENDENTEMENTE DE CONCURSO SEGUINDO, ALIAS,

EXEMPLO CONSTANTE DE OUTRA LEI. QUE CRIOU CHI FAVOR DO EXTRANUMERARIO, TCBEM

RESPONSAVEL P•OR •E:_SES ESTABELECIMENTOS DE ENSINO, O CARGO DE DIRECAO
*

OSESTAMOS CERTOS QUE NOBL,ES SRA DEPUTADOS NAO DEIXARAO DE

APROWU- ESTA EMENDA

UMA OUTRA CLENOA E A QTE DIZ RESPEITO APA CARGOO DE AUXILIAM DE

ENGENHEIRO DOS QUADROE DAS SECRETARIAS DE ESTADO A LED DE NUMERO 6043, DE

20 DE JANEIRO DE 1961, ASSEGUROU EM FAVOR DOS AUXILIARES DE ENGENHEIRO DO

DEPARTAMETO DE AGUAS E E_,SGOTOS, O VENCIMENTO DC* REFERENCIA 45, DEIXANDO

ENTRETATO DE LADO OUTRO¿ AUXILIARES TIE ENENHEIRO QUE DA MESMA FORMA ESTAVA

NA PREEMENCIA 31 E NELA CONTINUAM .

-

A SRA CONCELEAO DA COSTA NEVES (COMM ASSENTIMENTO DO ORADOR)

ASEMBLEIA PUDESSE PRESTAR ACUCAO AO QUE V. EXA. VALETT GOELARIA QUE ESTA REALIZOU CONCRETIZOU

DI,,ER NECTE MNOLUENTO. ESTA CA A FEZ, PRATICOU UNIA

GRAVISSIMA INJUSTICA, INJUSTICA QUE ESTA SEADO ESCLARECIDA E V. EXA., COMO AUTOR

DA EMENDA QUE COLOCAVA NOS SEUS DEVIDOS LUGARES OS AUXILIARES DE ENGENHEIRO,

PODE AGORA E ETT DIGO L.•LE E NAO PODERA CONCERTAR A INJUSTICA PRATICADA

T•-OJE, NUMA DAS SESSOES DA TARDE ESTA ASSEMBEIA REJEITOU O VETO AO PROJETO 1.205

LIA PARTE REFERENTE AOS DESENHISTAS NAO SE PODE ENTELEI A NAO SEL" EM NOME

DE TUNA MA MOROAN QUE A EMENDA DE V. EXA. A ESTE PROJETO NAO SEJA VOTADA»

PARA CORRIGIR ANUELA INJUSTICA AOS AUXILIARES DE ENGENHEIRO QUE ESTA CASA

ATRABALHO JUNTO C,*
TIEO QUERO DIZER A V. EXA. QUE DAREI O MEU VOTO E O MEU

COLEGAS PARA QUE S. EXAS TOMEM CONHECIENTO DO DETALHE QUE E IMPORTANTE

DERAM VO DESENHISTA AQUILO QUE DEVERIAM TER DADO AOS AUXILIARES DE ENGENHEIRO,

RETRAVE DA COMENDA DE V. EXA. AO PROJETO 1.205, E HOP DERAM PROCEDIMENRITO

COMO ES.SE COLOCA LAL ESTA C•ASA PERANTE A OPILIAO PUBLICA NAO CONHECO O

NITROMETRO DE ATENDIDOS PELA EMENDA 9*UE FOI VITORIOOAATRAVESHOJE DEPOIS DA MEDIDA,DERRUBADA JAMDO

VETO A0 1.205. NAO SEI QUANOT SAO OS ATENDIDOS DAQUELA NOBRE

BEM NAO SE I QUANTOS SERAO OS ATENDIDOS ATRAVES DA EMENDA DE 1.000,V. EXA.,COISA

DEUTADO ANGELO ZANINI MAS O PLANEIO ILAO IMPORTADESTACADAUM OU E ESTAA CASA

A FLESA ACHO QUE E, EMENDA DE V. EXA. DEVE SER PRECISASE CERTAR

OUEI SER BENA VISTA, CONSIDERADA A ALTURA NA OPINIAOFICARA PUBLICA,MUITO MAL. AMORI

6, INJUSTICA QUE FEZ A NAO SEI" ASSIM ESTA CASA PORQUE

MEDIDAS DIFERENTES SITUACOES IGUAIS FEZ JUSTICA A UMA CATEGORIA EAJUSPARA

TICOU OUTRA ESLARECER ESTE PLENARIO. SOBRE EMENDEA AO

ACHO QUE V. EX). DEVE A

1 .205. QUE FOI REJEITADA SUBREPTICIAMENTE TIESE PLENARIO, E QUE DEVE AGORA VOLTAR ,'*

CONSIDERADA O RECEBER O APLAUSO DESTA CASA. PARA QUE A ASSEMBLEIA AMANHASER" RAZAO, AQUELES ROUDI JUSTAMENTE CONSIDERARAM

NAO SEJA CRITICADA, E CONI POT" QUE SE

INJUSTICADOS

O SR, C'ARDOSO AHES - V. E):A. ME CONCEDE UND APARTE? (ASSENTIMENTO

DO ORADOR) ESTA ASSEMBLEIA, NESTA NOITE, TERA OPORTUNIDADE DE REEXAMINAR A

SITUACAO EM QUE SE ENCONTRAM OS AUXILIARES DE ENGENHEIRO E ISTO FARA, COMO DISSE

V. EXA., ATRAVES DA VOTACAO DA EMEM CF-37, DE SUA ATTARIA DE FATO V. E.XA.

FEZ BELRT EM APRESENTAR A ENTENDA E PRECISO QUE ESTA CASA PRESTE ATENCAO AO

TEOR DESTA EMENDA, INFELIZMENTE, DENTRO DA BALBURDIA EXISTENTTE NO QUADRO DO

FUNCIONALISMO PUBHCO EST)DUAL, OCORREM, POR VEZES, INJUSTICAS AS MAIS FLAGRANTES EAS

MAIS ODIOSAS, COMO ACRESCENTA AQUI AO MEU LADO O NOBRE DEPUTADO GIRO ALBUE UERQUE

OS AUXILIARES DE ENGENHEIRO DA SECRETARIA DA VIACAO E DAS AUTARQUIAS DAQUELA

SECRETARIA GANHAM MUITO MAIS ACREDITO QUE 9 OU 10 LETRAS MAIS DO QUE AQUELES

AUXILIARES DE ENGENHEIRO QUE TRABALHAM LIAS DENIAS SECRETARIAS DE ESTADO - N,A

SECRETARIA DA AGRICULTURA, NO INSTITUTO GEOGRAFICO E GEOLOGICO PERCORRENDO OS

CAMPOS DE SAO PAULA E AS NOSSAS MATAS, PARA REAVIVAR OS 11OS7.OS RUMOS,

ESTABELECER NOVOES MARCAS, EXERCENDO DE FATO 1.1N'*A PROFLAN DURA E CHEIA DE SOFRIMENTO E,

NA ENTALO AQUELES QUE EXERCEM FUNCAO QUASE QUE MAIEUTICA SOB A LNEOLNA

NOMENCLATURA NA SECRETARIA DA VIACAO, GANHAM MUITO MAIS V. EXA., ATRAVES DE.SS'A

EMENDA CF-37, QUE PRECT-•AMENTE RESTABELECE EMENDA DE MINI-DIM ATTARIA QUE EST,'•

CASA REJEITOU NO ANO PAAO MNA NOITE CONTO ESTA, OFERA ASEMBLEIA

LEGISLATIA DE SAO PAULO OPORTUNIDA0Æ PARA QUE SE REDINA DO ERRO ANTERIOR E FACA

DE [:ITO VALER O PRINCIPIO DA JUSTICA DISTRIBUTIVA QUE DETERMINA QUE PARA TRABALHOS

IGUAIS CORRESPONDAM SALARIO¿ I•UAIS. ETT, DE ANTEMAO, OFERECO A V. EXA. O MEU

VOTO E RECLAMO DESTA CASA A SUA RAILNA ATENCAO PARA A EMENDA DE V. EX.ª. QUE

DEVE SER" APRMADA. A FIM DE QUE REPITO ESTA ASSEMBLEIA POSSA SE REDIMIR DE .

ERRO ANTERIORMENTE PRATICADO, (3LUITO BEM!)

O SR. ANGELO ZAN1NI AGRADECO A NOBRE DEPUTADA CONCEICAO ,*

CAS•.A NEVES O •ELL FORTLINE E MAGNIFICO AMTE A PROPOSTO DA EMENDA QUE

OBJETIVA FA',ER JUSTICA AOS AUXILIARES DE ENGENHEIRO ETT ME DISPENSARIA DE ADUZIR

MAIORES ESCLARECIMENTOS SOBRE A QUESTAO, DADO O APARTE OPORTUNO DA NOBRE

DEPUTADA CONCEICAO DA COSTA NEVES, ATRAVES DO QUAL S. EXA. TEVE O ENSEJO DE ESCLARECO

CER, D* MANEIRA CABAL, A SITUACAO DE EDITALJUSTICA EM QUE SE ENCONTRAI E•ES

DETIDOS EL-N:ENTO.S DO SEIKICO PBLICO DE SAO PAULA

REMANENTE NAO FICARIA BEN] A ESTA CASA QUE BOJE REJEITOU O VETO

IO PROJETO- DE LEI N. 1.205, FAZENDO ESTARTE JOTA DESENHISTAS DEIXAR DE
A

LADO OS AUXILIARAO DE ENGENHEIROS, TATUNI INCLUIDOS, EM VIRTUDE DE EMENDA DE

MINHA AUTORIA, A ESS:E POJETO DE L*I N. 1.205.

/R ESTA A OPORTUNIDADE DE * FAZER JUMILLA AOS AUXILIARES DE

ENGEPETRO COMO SALIENTOU, MANITO BELA, O NOBRE DEPUTADO CARDESO AIRES,

O SI', GOVERNADOR RIO ESTADO ENCAMINHOU ALGUMAS ALTERACOES
AO

PROJET•»* DE LEI MA DISCUSSAO DELAS DIZ RESPEITO A INSTITUICAO DEEM UMA RENA

GRATIFICACAO MENSAL AOS OCUPANTES DE DE NIVEL UNIVERSITARIO
CARGOS

NE•A ULTERACAO HOUVE UMA DIVERSIFICACAO DE TRATAMENTO AS

CARITAS DE •IVEL UIVERSITARIO DESDE MALS DE DEZ ATRAS, ETAVA COLOCADASANOS

LIA MESMA SITUACAO, ENI INATENDIDA DE \T, ILRINLENTO.S. NAO COMPREENDO

A EMENDA DO PODAR EXECUTIVO EMABELCCEN, FAVOR DE GRATIFICACAOPOR QUEDE
EM UNS, A

4*T'*; EM FAVOR DE OUTROS, DE 25*; ; E CM FASTER DO ASSSTENTE SOCIAL APENAS A

GRATIFICACAO DE 15%.

EXISTENT, TTO SENTIDO DE ('ORRIGIR CMA IMPERFEICAO, VARIAS EMENDAS,

QUE MERECEM A APROVACAO DESTA (.'A.,A, FAIT¢,NDO-SE J•MTICA A TODOS OS

OCUPANTES DE CARGOO DE NIVEI UNIVERSITRIO

O SR. J'ARABULISFI HINIR V. L';X). ME PERMITE 1NN APARTE?

ASENTAMENTO *1O ORADOR• NOBRE DEPUTADO AGELO ZAUIL A PROPOSITO DO

PROBLENA QUE ALCANCA OS UNIVERSITARIOS \R. EXCL COHECE O MANIFESTO QTE TENI A

ASSINATURA DE OUAS DEZENAS ENTRE DIRETORES DE FACULDADES E REPRESENTANTES DO

ISSOEI,TCOES. V. EXA. ENCONTRA TIO MANIFESTO O SEGUINTE:


